



あひるぐみだより

2024年度2月号

社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

春が待ち遠しい時期になりましたね。あひる組で過ごす日々も少なくなってきました。限られた時間ですが、子どもたちとともに元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



～一人で頑張ってるよ～

外あそびへ行く際、上着や靴など「自分でやってみる」ということを目標に取り組んでいます。先に支度が終わった友だちに対して「どうして先に終わっちゃうの」と言わんばかりに、慌てて「まって」と声にあげている様子も見られています。進級に向けて身支度を自分たちでできるように援助しています。苦手なことも保育者にむけて「一人でできたよ」と教えてくれる子どもたちです。

～お気に入りの遊び～

最近、クラスで「だるまさんのにらめっこ」が好きな友だちがたくさんいます。保育者のところへ子どもたちも集まってきて「どんなおもしろい顔のかな」と期待している友だちもたくさんいます。保育者がおもしろい顔をすると一緒におもしろい顔に変身したり、大きな声で笑ったりして、より賑やかにになり、楽しい雰囲気です。



～お話が楽しいよ～

登園した際に「おはよう」と元気に挨拶をしたり、挨拶を恥ずかしがったりする子もいます。飛行機が上空を飛んでいる音に気付いて保育者に「ヘリコプター」と言い間違えながら言葉でのやりとりを楽しんでいる姿も見られます。子どもたち同士の会話もちろんですが、保育者とお友だちの会話を聞いて、一緒に参加している姿が可愛い子どもたちです。

お知らせとお願い

- 乾燥で体をかいて出血してしまうお友だちもいるので、保湿を改めてお願いします。
- 着替え用のTシャツではなく、トレーナーのご用意をお願いします。
- 全ての持ち物に必ず名前の記入をお願いします。(名前がないと探すことができません)

